



Pressemeldung

Hannover | 20. September 2024

english version below

In nur einem Jahr zur umfassenden Produktpalette

Papair GmbH zeigt nachhaltige Verpackungslösungen auf der Fachpack 2024

Papair, das junge Unternehmen für nachhaltige Verpackungsmaterialien, präsentiert auf der **Fachpack 2024** seine Produktneuheiten. Innerhalb eines Jahres seit Produktionsbeginn im August 2023 hat sich das Portfolio von der innovativen Papier-Luftpolsterfolie auf mehrere Produktlinien ausgeweitet. Besucher der Messe können nun das komplette Sortiment erleben. Mit PapairWrap, der Luftpolsterfolie aus Papier, fügt sich Papair nahtlos in das Messe-Leitthema "Transition in Packaging" und in die aktuelle Entwicklung der Verpackungsindustrie ein, die sich zunehmend auf nachhaltige Lösungen und den Einsatz von Monomaterial fokussiert.

Eine beeindruckende Palette nachhaltiger Lösungen

Seit dem Produktionsbeginn im August 2023 hat sich das Sortiment von Papair erheblich erweitert. Die Besucher der Fachpack 2024 können die gesamte Produktpalette aus erster Hand erleben, darunter:

- **PapairWrap:** Die nachhaltige Luftpolsterfolie aus Papier, die als Rollenware in verschiedenen Ausführungen erhältlich ist.
- **PapairSheets:** Vorkonfektionierte Bögen, ideal als Zwischenlage oder für standardisierte Verpackungsprozesse.
- **PapairBag:** Polsterbeutel für Klein- und Ersatzteile sowie empfindliche Kleingeräte.
- **PapairWrap Plus:** Eine Variante mit wasser- und ölabweisender Beschichtung, die auch empfindliche Oberflächen schützt.
- **PapairFill:** Polsterkissen aus recycelter Altkartonage, die unvermeidbare Hohlräume beim Versand füllen.

Diese Sortimentserweiterung innerhalb eines Jahres zeigt die Innovationskraft des Unternehmens und gibt Fachleuten die Möglichkeit, nachhaltige Lösungen aus Monomaterial zu entdecken.



Dialog und individuelle Lösungen

Papair versteht sich nicht nur als Lieferant von Standardlösungen. Das Team freut sich darauf, auf der Messe mit Fachleuten ins Gespräch zu kommen und gemeinsam individuelle Verpackungslösungen zu entwickeln, die genau auf die Bedürfnisse der Kunden abgestimmt sind. Besucher der Fachpack 2024 sind eingeladen, den **Stand 3-733 in Halle 3** zu besuchen und sich selbst ein Bild von den nachhaltigen Verpackungsoptionen zu machen.

Papair setzt mit seinen Produkten einen starken Impuls in der Diskussion um nachhaltige Verpackungen und treibt den Wandel in der Verpackungsbranche maßgeblich voran. Mit seinem vielseitigen Angebot beweist das Unternehmen, dass der Mega-Trend zur Nachhaltigkeit längst Realität ist und innovative Lösungen wie PapairWrap und PapairFill schon heute praktische Anwendungen finden.

Über Papair

Papair entwickelt Technologien und produziert innovative, umweltfreundliche Verpackungsmaterialien, die Nachhaltigkeit und Funktionalität verbinden. Das Unternehmen hat sich auf Verpackungslösungen aus Papier spezialisiert und verfolgt konsequent das Ziel, den Einsatz von Plastik in der Verpackungsindustrie zu minimieren.

Fachpack 2024

Datum: 24.–26. September 2024

Ort: Nürnberg, Deutschland

Halle 3, Stand 3-733

Papair freut sich auf Ihren Besuch und den gemeinsamen Austausch!

Pressekontakt Papair GmbH

Papair GmbH

Anke Thies

Schulenburg Landstraße 261

D - 30419 Hannover

+49 511 54619625, presse@papair.de

www.papair.de



Press release

Hannover | 20. September 2024

Comprehensive product range in just one year

Papair GmbH presents sustainable packaging solutions at Fachpack 2024

Papair, the young company for sustainable packaging materials, will be presenting its new products at Fachpack 2024. Within a year since the start of production in August 2023, the portfolio has expanded from the innovative paper bubble wrap to several product lines. Visitors to the trade fair can now experience the complete range. With PapairWrap, the bubble wrap made of paper, Papair fits seamlessly into the trade fair's main theme "Transition in Packaging" and into the current development of the packaging industry, which is increasingly focusing on sustainable solutions and the use of mono-material.

An impressive range of sustainable solutions

Since the start of production in August 2023, Papair's product range has expanded considerably. Visitors to Fachpack 2024 will be able to experience the entire product range first-hand, including

- **PapairWrap:** The sustainable bubble wrap made of paper, available in rolls in various designs.
- **PapairSheets:** Pre-made sheets, ideal as an intermediate layer or for standardized packaging processes.
- **PapairBag:** Cushion bags for small and spare parts as well as sensitive small appliances.
- **PapairWrap Plus:** A variant with a water and oil-repellent coating that also protects sensitive surfaces.
- **PapairFill:** cushioning pads made from recycled cardboard that fill unavoidable voids during shipping.

This expansion of the product range within a year demonstrates the company's innovative strength and gives professionals the opportunity to discover sustainable solutions made from monomaterial.

Dialogue and individual solutions

Papair sees itself as more than just a supplier of standard solutions. The team is looking forward to talking to experts at the trade fair and working together to



develop individual packaging solutions that are precisely tailored to customers' needs. Visitors to Fachpack 2024 are invited to visit **stand 3-733 in hall 3** and see the sustainable packaging options for themselves.

With its products, Papair is providing a strong impetus in the discussion about sustainable packaging and is a key driver of change in the packaging industry. With its versatile range, the company proves that the mega-trend towards sustainability has long been a reality and that innovative solutions such as PapairWrap and PapairFill are already finding practical applications today.

About Papair

Papair develops technologies and produces innovative, environmentally friendly packaging materials that combine sustainability and functionality. The company specializes in paper packaging solutions and consistently pursues the goal of minimizing the use of plastic in the packaging industry.

Fachpack 2024

Date: September 24-26, 2024

Place: Nuremberg, Germany

Hall 3, Stand 3-733

Papair is looking forward to your visit and the mutual exchange!

Contact Papair GmbH

Papair GmbH

Anke Thies

Schulenburger Landstraße 261

D - 30419 Hannover

+49 511 54619625, presse@papair.de

www.papair.de